

En souvenir de

# Myriam CURVAIA

Une année déjà...



Tu nous manques tous les jours : ta présence, ta joie de vivre et ta bonne humeur sont irremplaçables et resteront à jamais gravées dans nos cœurs. Ton départ a laissé un vide mais au final, tu n'es pas partie si loin car tu es restée blottie au fond de nos cœurs.

Nous pensons très fort à toi et nous chérissons tous les souvenirs des moments passés avec toi.

Nous t'aimons très fort.

Ton Seba, tes enfants Damien et Samy, tes belles-filles Elodie et Claudia, tes petits-enfants Sergio, Chiara, Mirco, Elya et Léo, ta maman Monique, ton frère Franck, sa femme Patricia et leurs enfants Jason et Lisa.